

# *Arribó a Cuba Brigada Internacional Europea José Martí*

---



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 3 jul (RHC) La Brigada Internacional Europea José Martí arribó a Cuba con especial recibimiento de funcionarios del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) en el Campamento Internacional Julio Antonio Mella de la occidental provincia de Artemisa.

Este solidario contingente con la nación caribeña tiene más de 80 integrantes que proceden de Bélgica, Francia, Alemania, Turquía y Portugal, quiénes permanecerán en el territorio cubano hasta el 21 de Julio.

En representación de la brigada agradeció el recibimiento kaster Lebeert de Bélgica, quién manifestó la decisión del contingente de mantener siempre la defensa de Cuba como homenaje al comandante en jefe fidel Castro y otros luchadores cubanos que se integraron a la definitiva independencia del país.

Elio Gámez, Vicepresidente Primero del ICAP, agradeció la presencia de los brigadistas con la utilización de su tiempo y recursos financieros de jóvenes que también repiten su visita a la nación caribeña.

Destacó el propósito del contingente por conocer la realidad cubana, dialogar con el pueblo, conocer de la historia, cultura y costumbre de los cubanos y divulgar después en sus respectivas naciones los conocimientos adquiridos que se distorcionan en ámbitos internacionales con incorrectas exposiciones mediáticas, además de desear satisfactoria permanencia de los brigadistas europeos en el país

De Acuerdo con el programa de actividades esta brigada internacional visitará igualmente las provincias de Villa Clara y Sancti Spíritus, recibirán conferencias de representantes de organizaciones cubanas, realizarán trabajos agrícolas y conocerán centros de cultura, históricos de salud pública, entre otros.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/134449-arribo-a-cuba-brigada-internacional-europea-jose-marti>



**Radio Habana Cuba**